

だいすき

令和5年度
山手小学校
2年生学年通信
R5.10.31

あいさくスポーツ Day ありがとうございました



10月18日(水)のあいさくスポーツDayをご参観いただき、ありがとうございました。練習ではなかなか大玉を思い切って転がすことができませんでしたが、クラスで教え合ったり、ペアで声をかけて息を合わせたりして、本番は上手に転がすことができました。玉入れでは、1つでも多く入れようと落ちている玉をたくさん拾い、かごをめがけて一生懸命投げることができました。2種目とも、勝敗に関わらず、「楽しかった～!」「みんなで頑張ることができてよかった!」と目を輝かせる姿がありました。「仲間と力を合わせる」「楽しんで取り組む」「仲間を思いやる」「最後まで頑張る」姿に、「なんて心豊かで前向きな子たちだろう。」と心が温くなりました。

そして子どもたちの大好きなパプリカ。練習の時から、楽しく元気いっぱい踊ることができました。「見ている人に元気を届けるためにはどうしたらよいのだろう。」と、手本の動画を見ながら大きく見せるための踊り方の工夫を考えました。本番では、そんな練習の成果を発揮して、元気いっぴいっこよく踊ることができました。

また、あいさくスポーツ Day に向けて学年で「しずかに行動」「しずかに掃除」の取り組みもしてきました。目標に向けて意識して行動する力を付けることができました。2年生もいよいよ後半です。今回の経験を自信にし、さらにレベルアップを目指して頑張ります。



PTA 授業参観・懇談会について

11月22日(水)に PTA 授業参観・懇談会があります。

14:00～14:45 5時間目授業参観

14:50～15:05 帰りの会参観

15:15～16:00 学級懇談会

詳しくは、別紙案内をご確認ください。

授業内容に関しては、後日見通しでお伝えします。

子どもたちの頑張る姿を
ぜひご覧ください!



お知らせ

- 11月1日（水）から11月末まで毎週水曜日が6時間授業になります。下校時間が15時50分になりますので、よろしくお願いいたします。
- 国語「馬のおもちゃの作り方」で、空き箱を使います。レトルトカレーなどの空き箱が使いやすいです。一人一箱準備をしていただき、お子さんに持たせてください。国語の教科書41ページを参考にしてください。
- 11月8日（水）～14日（火）は家庭学習強化週間です。家庭学習の定着と質の向上を目的としています。2年生は1日30分が目標です。今回も家庭学習強化週間が終わった後、指定した学習範囲から確認テストを行います。ご家庭での丸付けや励まし、累計学習時間の記入など、ご協力よろしくお願いいたします。



10月の様子

あいさくスポーツ Day や中央図書館への町探検。社会見学でモンキーセンターに行き、様々な種類の霊長類を見てくるなど、行事が盛りだくさんの頑張った様子です。

